

PRIX PIERRE POTIER DES LYCÉENS



Madame, Monsieur,

Les inscriptions pour participer à la 4^e édition du Prix Pierre Potier des Lycéens sont ouvertes ! Vous avez jusqu'au 8 octobre 2021 pour vous inscrire !

Qu'est-ce que le Prix Pierre Potier des Lycéens ?

Le Prix Pierre Potier des Lycéens a été créé à l'occasion de l'Année de la Chimie en 2018. Ce prix a pour objectif de faire découvrir aux lycéens des innovations de la Chimie en faveur du développement durable et de leur permettre de désigner parmi ces innovations le projet qui leur semble le plus innovant.

Il est ouvert aux classes de seconde, de première et terminale des filières générales, technologiques et professionnelles. L'année dernière, plus de 5000 lycéens ont participé à la 3^e édition du Prix !

Professeurs, pourquoi participer ?

Vous souhaitez faire découvrir à vos élèves la démarche scientifique, partager avec eux la culture de l'innovation, les sensibiliser au monde de l'entreprise, aux métiers scientifiques et à l'entrepreneuriat... ?

Le Prix Pierre Potier des Lycéens est une occasion unique pour :

- faire découvrir à vos élèves des innovations concrètes en faveur du développement durable imaginées aujourd'hui par des industriels de la chimie,
- échanger en classe avec des industriels et des chercheurs en chimie,
- tenter de participer à la cérémonie de remise du prix organisée à Paris !

Une fois votre inscription effectuée, vous recevrez dans votre boîte d'emails un courrier de confirmation avec votre identifiant qui vous permettra de voter.

Dès votre inscription, veuillez commencer **l'étude des 11 fiches projet** avec vos élèves afin de vous laisser le temps d'y travailler avant le vote. Vous trouverez ces fiches sur la **[page du Prix Pierre Potier des Lycéens sur le site web Les Métiers de la Chimie.](#)**

Vous aurez ensuite jusqu'au **22 octobre 2021** pour nommer 6 projets finalistes.

Renseignements, règlement et calendrier disponibles en cliquant **[ici.](#)**

#GracealaChimie #PrixPierrePotier